• <u>Les classes de 1e primaire : tour du monde, musiques du monde, potager, et découverte des artistes</u>

o <u>Découverte de différentes cultures.</u>

Ce projet se fera:

- à travers les livres (lors des ateliers de lecture ou des récits lus par les papys conteurs).
- par les jeunesses musicales qui nous aideront à découvrir les différentes cultures musicales et le travail de différents rythmes/chants.
- par les recherches en classe et présentations diverses.

o projet potager

Ce projet a pour but de comprendre l'évolution des plantes et de faire un lien entre l'agriculture et notre alimentation.

Nous partirons de la récolte de potirons pour envisager le travail de recettes, la lecture de cartes, notre alimentation... Un projet duquel découlera une grande partie de nos découvertes.

o <u>découverte des artistes (Magritte, Mondrian, Seurat, ...)</u>

Tout au long de l'année, nous découvrirons différents artistes dont les œuvres s'attacheront à la matière vue en classe.

o Ama et Hup

Nos 2 mascottes de cette année qui partageront nos activités et nous aideront à avancer dans les différentes matières.

Ama nous suivra dans nos aventures et nous partagerons celles-ci avec la classe avec qui nous échangerons. Ce projet nous permettra de travailler les écrits, les types de texte, l'analyse de carte... Et nous découvrirons également les aventures d'Ama à travers le monde. Hup nous aidera à apprendre les lettres tout au long de l'année. Nous pourrons ramener celui-ci à la maison et raconter nos histoires vécues avec lui.

• Les classes de 2^e primaire : Les Arts

Cette année, les 3 classes de 2P vont développer un petit projet sur les Arts au travers de différentes activités.

En éveil musical, nous assisterons à 5 animations. Lors de chaque atelier, nous partirons à la découverte d'un nouveau continent.

Les parents pourront découvrir un résumé de ceux-ci dans le Portfolio de leur enfant. En éveil artistique, nous partirons à la découverte de différents peintres et nous tenterons d'imiter leur technique.

Nous aurons également l'occasion de découvrir l'art du théâtre en assistant à une pièce qui aura lieu à l'Espace Bernier.

L'objectif de ce projet sera d'éveiller nos petits artistes aux différentes formes d'arts.